

Gebrauchsanweisung | User Manual
LP15 Bed Connector
P/N: 1042100044 (vorherige P/N: 2209933003)



■ INHALTSVERZEICHNIS | TABLE OF CONTENTS

EINLEITUNG SICHERHEITSHINWEISE	1
VERWENDUNGSZWECK	2
LIEFERUMFANG	2
TECHNISCHE DATEN	2
ZUBEHÖR	2
BEFESTIGUNG HANDHABUNG	3
REINIGUNG	3
VERWENDETE SYMBOLE	4
ENTSORGUNG	4
SERVICE HERSTELLER	4
WELCOME SAFETY INSTRUCTIONS	5
APPLICATION	6
SCOPE OF DELIVERY	6
TECHNICAL DATA	6
ACCESSORIES	6
INSTALLATION HANDLING	7
CLEANING	7
SYMBOLS	8
DISPOSAL	8
SERVICE MANUFACTURER	8

■ EINLEITUNG | SICHERHEITSHINWEISE

Lieber Kunde,

vielen Dank für den Kauf des LP15 Bed Connector.

Um dieses Produkt sicher nutzen zu können, weisen wir darauf hin, sich mit dieser Gebrauchsanweisung vertraut zu machen. Bewahren Sie diese Anweisung für Nachschlagezwecke sorgfältig auf und beachten Sie vor allem die Sicherheitshinweise.

Sicherheitshinweise

- Lesen Sie die Gebrauchsanweisung sorgfältig durch, bevor Sie den LP15 Bed Connector benutzen.
- Für Schäden, die durch unsachgemäße Bedienung, Befestigung Montage oder Installation entstehen, übernimmt der Hersteller keine Haftung.
- Bewahren Sie diese Anweisung für Nachschlagezwecke sorgfältig auf und beachten Sie vor allem die Sicherheitshinweise:
- Überprüfen Sie den LP15 Bed Connector und benutzen Sie es nicht, wenn:
 - Betthaken oder Öse verformt oder beschädigt sind
 - eine Sicherungsschraube am Betthaken fehlt
 - eine Naht fehlt oder beschädigt ist
 - Reiß- oder Klettverschluss sich nicht vollständig schließen lassen oder beschädigt sind
 - die Griffummantelung angerissen, beschädigt oder sich bewegen lässt

■ VERWENDUNGSZWECK

Der LP15 Bed Connector darf nur mit dem LIFEPAK® 15 von Physio-Control verwendet werden, damit dieser Monitor / Defibrillator an die horizontalen Bügel (Kopf- / Fuss- oder Seitenteile) eines Krankenhausbettes oder einer fahrbaren Patiententrage in den Räumlichkeiten von Krankenhäusern und Kliniken angehängt werden kann.

■ LIEFERUMFANG

1 LP 15 Bed Connector (P/N:1042100044)

1 Gebrauchsanweisung

■ TECHNISCHE DATEN

Gewicht	120 g
Maße (HxBxT)	215x140x65 mm
Abstand Griff zu Bettrohr	ca. 10 cm
Maximale Belastung	11 kg

Im Zuge von Produktverbesserungen behalten wir uns technische und optische Veränderungen am Artikel vor.

■ ZUBEHÖR

Es ist kein weiteres Zubehör erhältlich.

■ BEFESTIGUNG | HANDHABUNG

Zur richtigen Befestigung des LP15 Bed Connectors an den Tragegriff des LIFEPAK® 15 ist folgendes zu beachten:

1. Die Griffummantelung muss so angebracht werden, dass die Öffnung der Betthaken in Richtung Rückseite des Monitor / Defibrillator zeigen.
2. Für eine sichere Verbindung zum Gerät ist als Erstes der Reisverschluss der Griffummantelung zu schließen, bevor der Klettverschluss geschlossen wird und den Reißverschluss abdeckt.



3. Bei dem Einhängen des Monitor / Defibrillator ist unbedingt darauf zu achten, dass einerseits durch das Anhängen des LIFEPAK® 15 nicht die Funktionsweise oder die Bedienbarkeit des LIFEPAK® 15 und des Krankenhausbettes eingeschränkt sind, bzw. durch die Benutzung und Bedienung des Krankenhausbettes der angehängte Monitor / Defibrillator nicht unbeabsichtigt ab- oder ausgehängt wird, sodass dieses Gerät ggf. dadurch einen Schaden erleiden könnte.

Folgende mechanische Anforderung ist dabei einzuhalten:

- Max. Bettrohrdurchmesser: 3,6 cm
- Nur für horizontal verlaufende Bettumrandungs-Bügel

■ REINIGUNG

Die Oberflächen des LP15 Bed Connectors können mit handelsüblichen milden Kunststoffreiniger und einem angefeuchteten Tuch gereinigt werden.

■ VERWENDETE SYMBOLE



Siehe Gebrauchsanweisung / Sicherheitshinweise beachten



Referenznummer



Lotnummer/Chargennummer

■ ENTSORGUNG

Verpackungen sind Rohstoffe und daher wiederverwertbar. Entsorgen Sie diese im Interesse des Umweltschutzes sortenrein. Weitere Informationen zur umweltfreundlichen Entsorgung erhalten Sie vom Hersteller.

■ SERVICE | HERSTELLER

CRS medical GmbH
Loherstraße 6
D - 35614 Asslar

T: +49 6441 38331-0
F: +49 6441 38331-29
info@crs-medical.com
www.crs-medical.com

■ WELCOME | SAFETY INSTRUCTIONS

Welcome

Thank you for buying the LP15 Bed Connector.

To ensure safe operation please familiarize yourself with this user manual, please read this manual carefully before use. Keep this manual in a safe place for future reference. We advise you to pay particular attention to the safety instructions.

Safety Instructions

- To ensure safe operation please familiarize yourself with this user manual. Please read this manual carefully before using the LP15 Bed Connector.
- Keep this user manual in a safe place for future reference.
- The manufacturer does not assume liability for damage and/or failure due to incorrect usage or mounting.
- Do not use the LP15 Bed Connector without an inspection.
- Caution: Do not use the connector if you notice:
 - Hook or eyelet is deformed or damaged
 - Safety screw on hook is missing
 - Seam is missing or damaged
 - Zipper, push buttons or Velcro® are not closing properly or are damaged
 - Cover over the handle is torn, damaged or movable

■ APPLICATION

The LP 15 Bed Connector is only for use with a LIFEPAK® 15 monitor/defibrillator made by Physio-Control. Use the connector only on the premises of a hospital to attach the LIFEPAK® 15 monitor/defibrillator on the horizontal frame (head-, foot- or side part) of a hospital bed or an ambulance stretcher.

■ SCOPE OF DELIVERY

1 LP 15 Bed Connector (P/N: 1042100044)

1 User manual

■ TECHNICAL DATA

Weight	120 g
Dimensions (HxWxD)	215x140x65 mm
Distance from handle to frame	approx. 10 cm
Maximal load	11 kg

In the pursuit of product improvement, we reserve the right to make visual and/or technical changes to the product.

■ ACCESSORIES

There are no additional accessories available.

■ INSTALLATION | HANDLING

For proper installation of the LP15 Bed Connector to the handle of the LIFEPAK® 15 monitor/defibrillator:

1. Place the cover over the handle so that the opening of the hooks point towards the rear of the LIFEPAK® 15 monitor/defibrillator.
2. To connect the LIFEPAK® 15 to the Bed Connector correctly, first close the zipper, followed by the Velcro® seal.



3. Make sure that the hanging LIFEPAK® 15 doesn't limit the functionality or usability of the hospital bed and that during use of the hospital bed that the LIFEPAK® 15 doesn't unintentionally unhook, partly or completely, in order to avoid damage to the device.

Observe the following mechanical requirement:

- Max. bedframe tube diameter 3,6 cm
- Use only on horizontal frames

■ CLEANING

The surface of the LP15 Bed Connector can be cleaned with a mild surface cleaner and a moistened cloth.

■ SYMBOLS



See user manual / Safety Instructions



Reference number



Lot number

■ DISPOSAL

In order to protect the environment, please dispose and recycle all materials according to your local laws and regulations. For more detailed information on proper disposal please contact manufacturer.

■ SERVICE | MANUFACTURER

CRS medical GmbH
Loherstraße 6
D - 35614 Asslar

T: +49 6441 38331-0
F: +49 6441 38331-29
info@crs-medical.com
www.crs-medical.com

□ Loherstraße 6
□ D - 35614 Asslar

□ T: +49 6441 38331-0
□ F: +49 6441 38331-29

□ info@crs-medical.com
□ www.crs-medical.com

